

D'île en îles

D'île en îles est une exposition faite par les cinq élèves du projet Erasmus qui sont allés 10 jours en Finlande autour de l'Education au Développement Durable.

Le but du projet était d'échanger (en anglais et en français) avec les élèves et les professeurs sur les bonnes pratiques finlandaises et réunionnaises qui permettent de prendre soin de l'environnement.

Dans cette exposition, vous pourrez voir les affiches et les carnets de voyage réalisés par les élèves durant leur séjour.

